

みずきたただより

— かしこく やさしく たくましく —

第7号

令和6年11月18日

発行者 阿久津 浩久



温かい飲み物が恋しい季節になりましたね

次年度に向けて動き出します

先日、就学時健康診断を行いました。今年度は26名の就学予定児が本校を訪れました。5年生が受付や案内を行いました。これまでリードしてくれていた頼れる6年生がいない中での役割に、緊張した表情で臨んでいました。令和6年度も後半に入り、日々の学びを進めながらも、次年度への準備が少しずつ進んでいきます。

11月、12月もまだまだ行事が盛りだくさんです。本紙でもできる限りご報告していきますが、各学年の学年だよりも子供たちの様子をお伝えして参りますので、どうぞご確認ください。

11月9日(土) 運動会 ～ 駆け抜ける 君の笑顔は 一等賞 ～

今年度は、子供たちの体調や準備への負担等を考慮し、秋の開催といたしました。当初の天気予報は雨マークもありましたが、日が近づくにつれ心配ない予報となり、当日はまさに秋晴れ!と言った穏やかな気候のもと、充実した半日となりました。いつもより半年ほどずれましたので、これまでの成長の様子も披露することができたのではないかと考えています。

さまざまな制限が緩和されてから2回目の運動会では、子供たちによるエールの交換を行いました。5年生、6年生は係と演技の繰返して、休む暇もありませんでしたが、その分、活躍の場面はたくさんご覧いただけただけではないでしょうか。残念ながらケガで演技のできない児童もおりましたが、係の仕事をしかりと果してくれました。また、今回も準備や片づけ、演技中の係等、たくさんの保護者の皆様にご協力いただきました。本当にありがとうございました。



下のQRコードを読み取るか、クリックもしくはタップすると、高学年の表現「ソーラン」が、YouTubeでご覧いただけます【6分38秒】



スポーツの秋～陸上競技大会～

10月29日(火)にカンセキスタジアムで行われました。5・6年生の代表が、この日のために放課後や昼休みに練習を積み重ね、当日は精一杯の走りや跳躍を見せてくれました。放課後のお迎えや、当日の早朝のお見送り等、大変お世話になりました。

kanseki stadium tochigi
栃木県総合運動公園陸上競技場



Last クリーン作戦 11月7日(木)

校庭の草も落ち着いてきた中、運動会に向けて最後のクリーン作戦を展開しました。今回も多くのボランティアの皆様がご参加くださり、草取りと落ち葉拾い、石拾いにご尽力いただきました。おかげさまでとてもきれいな校庭を保つことができております。ありがとうございました。



おにぎりの日 10月24日

さまざまなおにぎり…自分のも
友達のもおいしそう～



新しい先生が着任されました

本紙第5号でご連絡いたしました。3年の担任になった小松が務めていた学力向上担当の後任に11月1日から、**鐘ヶ江麻美**(かねがえあさみ)が着任いたしました。主に1,2年生へのチームティーチングや、3～6年の算数の少人数学習を担当します。



主に子ども達の算数の授業のサポートをしています。元気いっぱいの瑞穂野北小学校の子ども達と学習することができ嬉しく思います。

冬には、スノーボードをしたり、年末は旅行に行ったりします(^ ^)

まだ分からない事も多いですが、早く慣れていきたいと思っておりますので、これからよろしくお願ひします。



学校運営に係るアンケートへ、ご協力をお願いします

毎年行っております、本校の教育活動に対する評価をお願いいたします。今年もタブレットやスマートフォン等からWeb回答をお願いいたします。後日配布いたします文書から、アンケートのサイトへアクセスしていただき、個別のIDとパスワードを利用してご回答ください。

なお、回答は1回限りとなります。

ご協力をお願いいたします。

回答期間 令和6年11月25日(月)から令和6年12月11日(水)

(上記期間以外は回答できませんので、ご注意ください)